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Permanece relación México-España (Reforma 28/11/19)     Frida Andrade  Cd. de México (28 noviembre 2019).- Pese a
las opiniones del Presidente Andrés Manuel López Obrador, las relaciones empresariales entre México y España van a
continuar, pues van más allá de los periodos gubernamentales de ambas naciones, dijo Patricia Franco, consejera de
Economía, Empresas, Empleo y Gobierno de Castilla-La Mancha.     El Mandatario mexicano ha señalado que España
debía pedir disculpas al País por la conquista, y, en una reciente declaración dijo que Hernán Cortés había sido el primero
en cometer fraude en México.     "La relación entre ambos Estados (México y España) va a seguir siendo fuerte, intensa
y las empresas están por encima de lo que pasa cada cuatro años, en el caso de España, y cada seis años, en el
caso de México. Por lo tanto, soy optimista, soy positiva", afirmó Franco, en el marco del viaje institucional al País para
promover la región de Castilla-La Mancha.     Las relaciones comerciales entre ambos países, sostuvo, ya son de años
atrás y llevan su propia marcha.     "Las relaciones entre México y España vienen de largo, hay una fortaleza en las
relaciones comerciales entre ambos países que se ponen de manifiesto año tras año y de una manera muy simbólica y
muy histórica y con independencia de los vaivenes políticos a los que nos vemos sometidos todos los países.     "Las
relaciones empresariales y la economía llevan su acción y marcha", aseguró.     Pese a las complicaciones económicas de
cada nación, resaltó sus capacidades empresariales.     "Es verdad que tanto España como México a lo mejor no están
atravesando los mejores momentos en el crecimiento de la economía, pero sinceramente creo que tanto México como
España tiene una capacidad empresarial tremenda, potente, que somos expertos en muchos sectores no sólo del
presente sino del futuro", refirió.     Por ejemplo, dijo que México tiene un despliegue considerable en el ámbito
tecnológico.     Franco informó que más de 150 empresas mexicanas se han interesado en invertir en Castilla-La Mancha. 
   La consejera destacó que la región tiene una ubicación privilegiada, pues se encuentra al centro de España.     Asimismo,
es la tercera región en volumen de ventas en la industria aeronáutica y exportan el 70 por ciento de su producción,
además de que produce el 10 por ciento del total mundial de fibra de carbono para uso aeroespacial.     También,
destacó que en Castilla-La Mancha se produce el 7 por ciento del vino a nivel internacional.
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